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    ATA Nº 014/2014 
                                                                                                                                                                                               
Aos dezesseis dias do mês de junho do ano de 2014, às 19 horas, 
na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a 
Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a 
presença dos Vereadores Paulo G. Koste, como Presidente; Osmar 
A. Kappler, como Vice-Presidente, Cristian A. Prade, como 
Secretário, Cleber Scottá, Henrique Pivatto, Gilmar Dilkin, Rúbia 
Wünsch, Walmir Sebben, e Rogério Engster. Verificado o número 
regimental, o Presidente, em nome de Deus, declarou aberta a 
Sessão, e agradecendo a presença de todos. A seguir, solicitou a 
leitura da ata da Sessão anterior. Depois de lida, a mesma foi 
colocada para apreciação e votação, restando aprovada, por 
unanimidade. Dando prosseguimento, solicitou para que fosse 
feita a leitura do expediente. Expediente do Executivo. Ofícios: nº 
156/14, encaminhando cópia das Leis Municipais números 
1.414/14, 1.415/14, 1.416/14, 1.417/14 e 1.418/14, sancionadas pelo 
Executivo Municipal no dia 20 de maio de 2014, e cópia das Leis 
Municipais números 1.419/14 e 1.420/14, sancionadas pelo 
Executivo Municipal no dia 21 de maio de 2014. Nº 165/14, 
encaminhando cópia das Leis Municipais números 1.421/14 e 
1.422/14, sancionadas pelo Executivo Municipal no dia 03 de 
junho de 2014. Expediente do Legislativo: Requerimentos: Nº 
010/14, dos Vereadores Cristian A. Prade, Cleber Scottá e Osmar 
A. Kappler, e nº 011/14, dos Vereadores Cristian A. Prade, Cleber 
Scottá e Henrique Pivatto. Indicações: nº033/14 e nº 034/14 da 
Vereadora Rúbia Wünsch. EXPEDIENTE EXTERNO: Ofício da 
Câmara dos Deputados, informando recursos do Orçamento da 
União empenhado ao Município de Roca Sales, no mês de abril 
de 2014, no valor de R$ 47.042,94. Ofício nº 05/2014, da CIC de 
Roca Sales, solicitando espaço na Sesão da Câmara do dia 16 de 
junho, para apresentar o Relatório da 6ª EXPOROCA e 9ª 
FECARPA. A seguir, foi apresentado o parecer sobre o Projeto de 
Lei nº 027/2014, que se encontrava nas Comissões de Orçamento 
e Finanças e Constituição e Justiça, que altera a Lei Municipal nº 
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490/03, de 24 de dezembro de 2003, que dispõe sobre os quadros 
de cargos e funções públicas do Município de Roca Sales e 
estabelece o Plano de Carreira dos Servidores Públicos 
Municipais, que visa criar mais um cargo de médico pediatra. 
Com o parecer favorável, o Projeto foi colocado para 
apreciação e votação do Plenário, restando aprovado, por 
unanimidade. De imediato, o Presidente remeteu o Requerimento 
nº 011/14, para as Comissões de Orçamento e Finanças e 
Constituição e Justiça, para análise e parecer. Dando 
seguimento, solicitou para que fosse feita a leitura do 
Requerimento nº 010/14, dos Vereadores Cristian, Cleber e Osmar, 
membros titulares da Comissão em Prol da Filantropia da 
Sociedade Beneficente Roque Gonzales, requerendo 
informações de como está funcionando o plantão e quem são os 
médicos plantonistas; que sejam fornecidos relatórios, 
descrevendo os principais tipos de atendimentos realizados, e 
relação das despesas que a instituição possui, assim como o 
número atual de servidores; que sejam informados quais as 
principais carências na área de equipamentos médicos para a 
população Roca-Salense, e, se o Município aderiu a Resolução 
64/2014 da Secretaria Estadual da Saúde. Com a concordância 
do Plenário, o Presidente colocou o Requerimento para 
apreciação e votação, restando aprovado, por unanimidade. 
Prosseguindo, o Presidente solicitou para que fossem lidas as 
indicações da Vereadora Rúbia Wünsch. Nº 033/14, solicitando ao 
Executivo Municipal, para que dentro das possibilidades, seja 
contratado um Engenheiro de Trânsito, a fim de realizar um estudo 
e fazer um projeto, com o objetivo de melhorar o fluxo do trânsito 
no centro da cidade, especialmente para dar uma solução à 
questão do estacionamento dos veículos, e outra de nº 034/14, 
solicitando para que, dentro das possibilidades, sejam feitos 
reparos na tubulação da Rua Clemente nas proximidades da Rua 
Rio Branco, dos dois lados, ou se for o caso, refazer a tubulação. 
Dando seguimento, o Presidente passou a palavra ao Secretário 
de Educação, para que apresentasse os três trabalhos 
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vencedores, nas Escolas Municipais, no concurso promovido pelo 
Município, na Semana do Meio Ambiente, com o tema “Idéias 
Inovadoras sobre o Desenvolvimento Sustentável”. O Secretário 
disse que pediu espaço para apresentar os trabalhos, a fim de 
demonstrar a atividade e o envolvimento dos alunos, professores 
e funcionários das Escolas Municipais, durante a Semana do Meio 
Ambiente. Agradeceu a concessão do espaço, e passou a 
palavra aos alunos Municipais, para a apresentação dos 
trabalhos. Os trabalhos classificados foram: 1 – Reutilização da 
água da chuva, da Escola Perpétuo Socorro, com alunos da 5ª 
Série, e Professora Ivanete Maria Fin Erthal. 2 – Lixeiras Sustentáveis, 
da Escola Sagrada Família, com alunos do 9º ano, e Professora 
Marlou Cristina Klima. 3 º – Abandono dos Animais e Reutilização 
do Pet – Práticas Sustentáveis, com alunos do 5º ao 9º ano, e 
professora Fabiele Brandt e a Diretora Clarisse Elaine Henrichsen. 
O Presidente agradeceu aos vencedores pelos belos trabalhos 
apresentados, dizendo que é um previlégio poder compartilhar 
com o momento, pois assim, crescemos juntos. EXPLICAÇÕES 
PESSOAIS: Em explicações pessoais, o Vereador Henrique Pivatto, 
se manifestou, falando sobre a questão da Segurança Pública no 
Município de Roca Sales. De início colocou o seu nome, em 
substituição ao Vereador licenciado Bráulio S. Rother, para presidir 
a Comissão, formada na Câmara, para tratar da questão. Disse 
que estamos passando por situações muito delicadas, com muitos 
assaltos, e com pouco efetivo dentro das Policias. O Vereador 
comunicou que entrou em contato com a Delegada Regional 
em Lajeado, sendo que ela se disponibiliza a participar de uma 
reunião na Câmara, para explicar a falta de funcionários na 
Delegacia. O Vereador Sebben, também devidamente inscrito, 
apresentou o Relatório de Viagem que fez a Porto Alegre, no dia 
09 de junho, para participar da CPI da Energia Elétrica, reunião 
que fora agendada pelo Deputado Estadual Giovani Feltz. Na 
ocasião, foi levado ao conhecimento do Diretor Geral da AESUL, 
com a entrega de documentos, para que fosse dada a atenção 
especial ao Município de Roca Sales, na questão da falta de 
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Energia Elétrica, o que vem causando prejuízos aos Munícipes. 
Disse que também viajaram a Porto Alegre, os Vereadores Osmar, 
Cleber, Dilkin e Cristian. A seguir, o Presidente convidou o 
Presidente da CIC de Roca Sales, o Presidente da Comissão 
Organizadora da 6ª Exporoca e 9ª Fecarpa, para apresentar a 
Prestação de Contas do Evento. Os convidados apresentaram a 
Prestação de Contas, esclarecendo todas as dúvidas levantadas 
pelos Senhores Vereadores. Concluídas as explicações, os 
Vereadores elogiaram o trabalho da Comissão Organizadora, 
parabenizando pela competência e pela visão futurista. Os 
Vereadores Cleber e Osmar se manifestaram, sugerindo que, para 
os próximos eventos, fosse melhorada a questão dos restaurantes, 
ampliando um pouco mais, e para que fosse contratado um 
Schow de maior porte, talvez Nacional. O Presidente lembrou que 
a Câmara foi parceira no evento, e parabenizou a todos pelo 
belo trabalho desenvolvido. Disse que o Município está buscando 
recursos em Brasília, para a construção de um Parque Municipal, 
para a realização dos eventos no Município. Dando 
continuidade, o Vereador Cristian apresentou o Relatório de 
viagem dos Vereadores que participaram do 6º Encontro do 
Legislativo Municipal, no dia 14 de junho, na cidade de 
Encantado, que aconteceu dentro do Evento da Suinofest. 
Participaram do evento, os Vereadores Cristian, Paulo, Osmar, 
Cleber, Sebben, Dilkin e Pivatto. A Vereadora Rúbia apresentou 
convite para participar do Schow de Heleno Brentano, a ser 
realizado no Clube, no dia 20 de junho, onde parte da 
arrecadação será destinada para o Hospital de Roca Sales. O 
Vereador Cleber se manifestou, agradecendo a presença dos 
colegas no Ato de Inauguração da Academia ao Ar Livre, no dia 
08 de junho, lembrando que  foi uma Emenda do PDT, do 
Deputado Federal Giovani Cherini, que destinou R$ 100.000,00, 
tendo a participação do Município de R$ 15.000,00. Continuando 
o Vereador Cleber sugeriu à Administração Municipal, que não 
fosse leiloada a Ducato e o Corsa Sedan, pois os carros não estão 
tão depredados, e que tem uma grande importância para 
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transportar os trabalhadores para o interior. O Presidente 
apresentou convite da ARFA, para participar da disputa final da 
Copa Via Esporte Municipal de Roca Sales, no dia 22 de junho, no 
Copalto. Por último, o Presidente agradeceu ao Vereador Cleber 
do PDT, e ao Deputado Cherini pela conquista da Academia. 
Parabenizou, também, o Executivo Municipal pela execução da 
obra. Assim, nada mais, havendo a se tratar, o Presidente, em 
nome de Deus, declarou encerrada a sessão. Sala das Sessões, 16 
de junho de 2014. 

 

   Paulo G. Koste   Cristian A. Prade 

   Presidente     Secretário                             
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